

ななつもり



校木 あすなろ

「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!!

<2学期がはじまりました>

2学期が始まりました。昨日の始業式ではコロナウイルス感染防止の観点から、各教室を「グーグルクラスルーム」でつなぎ、リモートによる始業式を行いました。2学期は82日間の長丁場です。コロナ禍で多くの制限が出てきますが、可能な限り様々な体験を子どもたちにさせていきたいと考えています。ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。2年生、4年生、6年生の児童代表がそれぞれの2学期の抱負を堂々と発表しました。

<2年生>

ぼくの夏休みの思い出は友達と自転車で遊んだことです。大きなトランポリンやふん水がある自転車広場に行きました。普通の自転車だけでなく、二人乗り、三人乗り、おしりで押し込むと進む自転車もありました。楽しかったです。夏休みに頑張ったことは、肩もみです。お父さんとお母さんがいつもお仕事で疲れているので、肩もみをしました。「肩もみ、うまい」といわれてうれしかったです。2学期に頑張りたいことは作文です。ぼくは作文がきらいです。だから2学期に丁寧に書く練習をして、うまく書けるようになります。



<4年生>



私は夏休みの間にたくさんの思い出ができました。楽しかったこと、うれしかったことがたくさんありました。その中でも特に楽しかったことは二つあります。一つ目は海水浴に行ったことです。海に入ったときはとても冷たかったです。たくさん人がいて、魚もいました。テントを立てて外でおにぎりやたこ焼きを食べました。海には深いところもあれば浅いところもあったのでママと一緒に浮き輪を使って泳ぎました。また行きたいです。

二つ目は東京リベンジャーズの映画を見に行ったことです。私はドラケンという人が好きです。映画では、アニメとは少し違うところがあって、アニメにないストーリーや登場人物が出てきたのでびっくりしました。東京リベンジャーズの他にも、ワイルドスピードも見ました。どちらも面白かったです。

2学期に頑張りたいことは3つあります。一つ目は勉強です。勉強の中で一番頑張りたいのは理科です。不思議なことを実験したり、調べたりするのが楽しいので、失敗しないでたくさん学びたいです。二つ目は挨拶です。挨拶は元気に笑顔ですることが大切だと思います。みんなから挨拶をしてもらうのではなく、自分から進んで挨拶できるようにこれからも頑張ります。三つ目は係の仕事です。私は、いきものがかりでメダカの世話をしています。ちゃんと仕事をしないとメダカも困るので、忘れずにやりたいと思います。この三つのことを達成できるようにこれからも頑張ります。

<6年生> ※一部省略しました。

夏休みで楽しかったことは、三つあります。一つ目は中野地区子供会行事で肝試しをしたことです。光隆君のお寺でやりました。ぼくは成海君と一緒に went 行きました。途中、水風船が飛んできたり、ルンバが急に動き出したりしてすごびっくりしました。最後にお菓子取りや花火などをして楽しかったです。二つ目は、野球です。8月8日に宮床レクリエーション広場で試合がありました。優勝はできないだろうと思っていたけど、優勝できてみんなすごく喜んでいました。自分たちのホームグラウンドで今年初優勝ができてすごくうれしかったです。三つ目は黒川野球育成会です。黒川郡の野球チームの6年生の選抜選手を決めてチーム作りをします。いま、そのセレクションに参加し対戦相手として戦ってきた6年生と一緒にチームの仲間として野球をします。いつもは対戦相手として戦ってきた6年生と一緒にチームの仲間として野球をします。選抜チームには入れるように頑張りたいです。



2学期に頑張りたいことは三つあります。一つ目は、音読です。僕はすらすら音読ができないので、2学期にはすらすら読めるように頑張って練習したいです。二つ目は、漢字です。止め、はらいがきちんとできていないので、気を付けて書きたいです。三つ目は、挨拶です。僕は先に挨拶するけど、声が小さいので大きな声で挨拶したいです。

＜ 9月と10月の主な行事予定＞

| | |
|---|---|
| 9月 1日 (水) 職員地区巡視 街頭指導 二者面談 (児童・教員) (10日【金】まで) | 9月 22日 (水) 委員会活動 街頭指導 放課後自習教 1・2年校外学習 (うみの杜水族館) 1・2年弁当の日 |
| 9月 2日 (木) 4年生弁当の日 | 9月 23日 (木) 秋分の日 |
| 9月 3日 (金) 全校弁当の日 5校時限 | 9月 24日 (金) 街頭指導 |
| 9月 13日 (月) アウトリーチ ※変更の予定 代表委員会 SC来校日 | 9月 27日 (月) 街頭指導 |
| 9月 14日 (火) 5年トヨタ自動車見学 (学 校でリモート見学となり5 年生も給食です。) | 9月 29日 (水) クラブ活動 放課後自習教室 |
| 9月 15日 (水) クラブ活動 放課後自習教室 | |
| 9月 20日 (月) 敬老の日 | |

＜ 10月の主な予定＞

| |
|------------------------|
| 10月 8日 (金) 前期終了 通信票配付 |
| 10月 13日 (水) 学習発表会 児童公開 |
| 10月 16日 (土) 学習発表会 一般公開 |
| 10月 18日 (月) 振替休業日 |

＜ 2学期の主な行事と教育活動の実施について＞

全国的に感染状況が逼迫しております。本校では、これまで以上に感染予防を徹底して行いながら、可能な限りの教育活動を実施していきたいと思います。緊急事態宣言が期限の9月12日より延長されたり、その後の感染状況次第では、今後実施できなくなったり、延期せざるを得ない行事もありますことをご理解いただきたいと思います。

1 学習発表会について 10月16日 (土) に実施予定。

- ・日頃の学習成果を発表します。

2 校外学習について

- ① 4年生天文台見学 9月2日 (木) →令和4年1月28日に延期。
- ② 難波林間学校 9月3日 (金) 全校児童44名 →令和3年9月16日 (木) に延期。
※この日は全児童弁当持参となります。
- ③ 1・2年うみの杜水族館 9月22日 (水) 1・2年生13名 引率3名で実施します。
27名乗りの中型バスを使用します。
- ④ 6年生東北歴史博物館見学 11月19日 (金) 6年生10名 引率1名で実施します。
21名乗りの小型バスを使用します。
- ⑤ 3年生黒川警察署、消防署見学 12月6日 (月) 3年生9名 引率1名で実施します。
21名乗りの小型バスを使用します。

3 その他の活動について

- ① 放課後自習教室
緊急事態宣言が出されている間は中止します。
- ② 清掃活動について
縦割り清掃は行わず、学級単位で行います。
- ③ 体育の学習
熱中症予防に配慮しながらマスクを付ける場面と外す場面を指導しながら行います。

4 欠席の判断について

新型コロナウイルス感染症関連の児童の出欠の対応について、改めてお知らせいたします。次の場合は出席停止となりますので、ご協力ください。

- ・本人および家族に発熱、頭痛など風邪症状があり、明確に医師の診断が出るまで。
- ・本人および家族がPCR検査を受けるまたは、濃厚接触者となった場合。